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Comme nous l'avons exposé à l'atelier E lors de la réunion de concertation avec les 
associations, les équipements actuels du boulodrome nous permettent de fonctionner 
même s'ils ne nous donnent pas entière satisfaction pour les raisons suivantes. 
 
Les terrains de jeu : 
- sont inutilisables l'été avant le coucher du soleil en raison de l'absence d'ombre, nous 
jouons donc sous les arbres  en haut de l'esplanade. 
- sont peu utilisés l'hiver car très venté et à l'ombre dès de début de l'après-midi, nous 
jouons donc le terrain derrière le transformateur EDF à l'abri du vent et au soleil jusqu'à 
son couché en fin de journée. 
- sont insuffisants pour l'organisation des compétitions, nous utilisons l'ensemble de 
l'esplanade. Nos compétitions sont d'ailleurs boudées des amateurs qui préfèrent des 
terrains de jeu ombragés. 
Nous ne pouvons passer sous silence la dangerosité de la proximité de la route, du 
trottoir. 
 
Le club-house : 
n'est pas fonctionnel, il manque un bureau pour l'administration du club, un lieu sécurisé 
pour l'organisation des compétition et le sécurisation des fonds indépendant de la salle 
commune, sa surface est insuffisante. 
 
Nos souhaitons une nouvelle fois affirmer que les installations actuelles nous ont été 
imposées, ont été réalisées sans aucune concertation avec les dirigeants et que nous ne 
saurions avoir une quelconque responsabilité dans les dépenses liées à sa réhabilitation 
ou à son déplacement. 
 
Concernant les scénarios présentés pour l'aménagement futur de l'esplanade nous 
souhaitons vous faire part des remarques suivantes : 
 
Scénario 1 : 
qui conserve le terrain de jeu principal et le club-house mais supprime le terrain annexe 
ne nous permettra pas de pratiquer notre sport l'été, sera utilisé ponctuellement l'hiver 
et ne permettra pas d'organiser les compétitions pour les raisons explicitées plus haut. 



Ce scénario n'est viable pour le club de pétanque que si le terrain principal est couvert, 
si l'aménagement de l'espace du marché est réalisé avec un matériau ( compacté ou ... ) 
qui permette de jouer à la pétanque et d'organiser des compétitions. Nous conservons 
toutefois les contraintes de l'exiguïté du club-house et du manque d'ombre sur 
esplanade. 

in annexe et le club-house ne peut 

c un 

 compacté ou 

e jeu pour 
organisation des concours avec un bureau  et une salle commune attenants. 

cement sur le centre du village qui réponde  

 pour 
l'organisation des compétitions et de disposer d'un club-house fonctionnel.  

ne partie des locaux du centre Gutenberg réaménagé 
ourrait devenir le club-house. 

ger une augmentation du nombre d'adhérents et de licenciés 
ans les années à venir. 

emment 
ontinuer à pratiquer leur sport favori à Grabels dans les meilleures conditions. 

ans l'attente de vous rencontrer, recevez nos meilleures salutations. 

       

    Le Conseil d'Administration des Petancaïres de Grabels 

Copie Atelier E 
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Scénario 2 : 
qui déplace l'aire de jeu principale, supprime le terra
être envisageable qu'avec les adaptations suivantes. 
Que le terrain principal soit suffisamment arboré, d'essence d'arbres adultes ave
feuillage important et en hauteur) afin de pouvoir jouer à l'ombre l'été ou couvert. 
Que l'aménagement de l'espace du marché soit réalisé avec un matériau (
... ) qui permette de jouer à la pétanque et d'organiser des compétitions. 
Que nous disposions d'une salle avec ouverture extérieure sur le terrain d
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Nous sommes disposés à étudier tout dépla
aux attentes formulées plus haut, à savoir: 

 possibilité de jouer l'été sur un terrain ombragé, 
 -pouvoir disposer d'une aire de jeu complémentaire de 1 500 m²

 
Le terrain situé derrière le centre Gutenberg, en bordure du Rieumassel, nous semble 
une éventualité envisageable, u
p
 
Le nouveau conseil d'administration de l'association Los petancaïres a la volonté de 
dynamiser les activités du club. En créant notamment une section jeunes qui va débuter 
en avril 2011, en mettant en place une politique sportive de recherche de résultat, en 
organisant des concours hebdomadaires ouverts à tous les grabellois dès le mois d'avril.  
Ce qui nous liasse présa
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Croyez Monsieur le Maire et soyez assuré que les petancaïres souhaitent ard
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